



8

REPORTAGE



POR YVONNE REYES

**A** unos días de que venza el plazo para la elección de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral, los líderes del PRI y PRD en la Cámara de Diputados confiaron en que se logrará concretar un acuerdo entre todos los grupos parlamentarios y no se llegue a la insaculación o la tómbola en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Rubén Moreira Valdez y Luis Espinosa Cházaro, indicaron que lo más conveniente es llegar a un acuerdo al interior de la Junta de coordinación Política y que se lleve la votación al pleno sobre la elección de los nuevos integrantes del INE, entre ellos su presidenta.

"Yo espero que no se insacule, que lleguemos a un acuerdo, no en lo oscuro. El artículo 41 de la Constitución General de la República dice que la Junta de Coordinación Política, los partidos políticos se deberán poner de acuerdo y llevar la votación al pleno".

"Si no se llega a un acuerdo o si el pleno no quiere, por las dos

# Confían **#Congreso** en acuerdos

## Representantes del PRI y PRD expresaron tranquilidad a la hora de alcanzar un acuerdo sobre la elección de los cuatro consejeros electorales

terceras partes (de los votos), entonces se insacula, o sea tómbola; dos mujeres, dos hombres", indicó el priista Rubén Moreira.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, también confió en que se logre alcanzar un acuerdo al seno de la Jucopo, "pero con toda objetividad lo veo distante, pero hay que esperar".

Indicó que en caso de que no sea así, es decir, que no se alcance el acuerdo, quienes conforme las quintetas que dé a conocer el Comité Técnico de Evaluación deberán ser incuestionables.

Y es que dijo que llama la atención que alguien que no ha tenido experiencia en materia electoral sea la que haya logrado el mayor puntaje, como es el caso de Bertha María Alcalde, hermana de la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde.

"Hay otros perfiles que han logrado calificaciones altas por-

**Si no se llega a un acuerdo o si el pleno no quiere, por las dos terceras partes (de los votos), entonces se insacula, o sea tómbola; dos mujeres, dos hombres"**

**Rubén Moreira**  
Diputado

que fueron consejeros, presidentes de los Opleps, ellos tienen más experiencia en esta materia", comentó el perredista quien dijo

que con el caso de Alcalde se han despertado sospechas en el proceso de selección de los nuevos integrantes del INE.

"Los diputados que conformamos la coalición Va por México hemos dicho que lo más importante será la elección de las cuatro quintetas por parte del Comité Técnico de Evaluación, que sean incuestionables. "Porque de no haber un acuerdo, y no estoy diciendo que yo no deseo que haya un acuerdo, pero sí es una posibilidad y se llegara aun a la Corte, entonces, si hay quintetas incuestionables no importaría a quien se insacule, pero si las quintetas son cuestionables el proceso estará viciado de origen".

Por ello, insistió en la necesidad de que se logre alcanzar un acuerdo, "Pero si Morena insiste en que sean ellos los que quieran determinar quiénes serán los consejeros, tener consejeros electorales a modo, pues entonces será muy difícil".

Este lunes continuo con el proceso de entrevistas a los aspirantes al consejo general del INE. Son 94 los que pasaron a la etapa tres del proceso de selección.